
LA DICHIARAZIONE DI GANDI

“Vorrei ringraziare gli agenti del nostro Comando  – ha 
commentato il vicesindaco, Sergio Gandi, (nella foto in 
alto) – per la grande attività di controllo che stanno 
svolgendo in tanti punti diversi della città. L’intervento 
svolto ieri pomeriggio – ha proseguito –  è la dimostrazione
che i servizi di prevenzione e repressione sul tema dello 
spaccio in città non si svolgono solo nella aree intorno alla
stazione e davanti alle scuole, ma anche nei quartieri e 
nelle aree residenziali della città. Funziona, e lo dimostra 
ancora una volta, l’attività svolta con l’unità cinofila Tenai
– ha aggiunto –  la prima, ricordo, della storia della nostra
Polizia Locale: è intenzione dell’Amministrazione 
raddoppiare questo servizio nei prossimi mesi,”ha concluso
il vicesindaco Sergio Gandi.


